

PRIMER DÍA DE PARO EN LA PLANTA DE LA VALL D'UIXÓ

# 100% de seguimiento en la huelga indefinida de Nordex



Los piquetes informativos en el momento en el que los bomberos tuvieron que sofocar una fogata descontrolada.

## ► Puig, por mediación de Tania Baños, se reúne el próximo lunes con los trabajadores

MÓNICA MIRA  
comarcas@periodicomediteraneo.com  
LA VALL D'UIXÓ

Hasta el momento, a pesar del anuncio de cierre del pasado 17 de enero, la planta que la multinacional Nordex tiene en la Vall d'Uixó seguía produciendo aerogeneradores a pleno rendimiento, con todos los empleados afectados por los despidos y las reubicaciones —las menos— en sus puestos de trabajo, por lo que el de las instalaciones era un escenario de aparente normalidad. Hasta ayer, cuando a las 6.00 horas se inició una huelga indefinida secundada, según el comité de empresa, por el 100% de la plantilla.

Las negociaciones con los representantes de la mercantil han llegado «a un punto muerto», como lamentan los afectados, al no estar el no al cierre sobre la mesa.

Y en ese contexto, el próximo lunes, por mediación de la alcaldesa de la Vall d'Uixó, Tania Baños, el comité de empresa se reunirá con el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, con el que, sin dudas, hablarán de un hipotético plan de ayudas públicas que consideran la única oportunidad de salvación. Ya se trató esa cuestión con el síndic del PSPV-PSOE en les Corts, Manolo Mata, uno de los últimos contactos políticos que han mantenido los empleados.

Los socialistas valencianos defienden que «el cierre de la empresa va en contra de la lógica de impulso y fomento de la energía verde europea». Por ello, han presentado una Proposición No de Ley (PNL) en la que emplazan a esta-

blecer planes de ayudas que eviten el cese de la actividad de la planta de aerogeneradores de la Vall. Mata defendió que desde las diferentes administraciones deben «trabajar para consolidar las energías renovables».

**PROTESTA Y BOMBEROS** / La jornada de huelga habría transcurrido con normalidad de no ser por un incidente que se produjo por la mañana a primera hora y que requirió de la presencia de los bomberos. Los trabajadores prendieron varios materiales en el interior de un bidón, pero el fuego se descontroló y fue necesario avisar a los servicios de emergencias. No hubo ningún herido y los daños materiales fueron mínimos.

Los empleados de Nordex no están dispuestos a desistir, a pesar de que la postura de la multinacional parece tan inamovible respecto de su salida de la Vall. ■



El Ayuntamiento sustituirá el alumbrado público en la playa de Almassora.

ALMASSORA

## Licitan por 230.000 € las nuevas luces en la playa

► La empresa tendrá 3 meses para cambiar las luminarias por leds

R. D. M.  
ALMASSORA

El Ayuntamiento de Almassora ha sacado a licitación la primera fase del proyecto de renovación del alumbrado público de la playa por 230.090,26 euros. Los trabajos tendrán una duración de tres meses y mejorarán la eficiencia energética y la reducción del consumo eléctrico del distrito marítimo. La iniciativa, incluida en el presupuesto de 2022, está cofinanciada por las subvenciones Feder de la Unión Europea al 50%.

El objetivo de los trabajos consiste en sustituir los equipos lumínicos en todas las vías de la zona por luces led, así como implantar un sistema de telegestión basado en una plataforma de iluminación inteligente y smart cities. El procedimiento afectará a cada uno de los cuadros de la red de alumbrado público. De esta forma, el consistorio evitará la luz

amarilla en esta zona. Según el pliego, la remodelación durará tres meses a contar desde el lunes siguiente a la fecha de formalización del contrato. Y, en ese plazo, la zona permanecerá adecuadamente señalizada para evitar los riesgos de accidentes a la ciudadanía. En este sentido, los primeros dos meses estarán dedicados a la fabricación de las luminarias (158.000 euros) junto con la planificación de la red de telegestión.

**TIEMPO** / Las empresas interesadas tienen un plazo de 20 días para presentar sus ofertas desde la jornada siguiente a la publicación del anuncio. Pueden hacerlo a través de la plataforma de contratación del sector público. La primera edila, Merche Galí, resalta «el esfuerzo del equipo de gobierno por seguir apostando por la utilización de equipos sostenibles que disminuyan la contaminación en el pueblo». Con esto, la sustitución del alumbrado público del distrito marítimo seguirá el modelo que el Ayuntamiento ya ha implantado en la Vila, polígonos industriales y en las principales avenidas del casco urbano. ■



MEDITERRANEO

## EL CIRCO RALUY LEGACY SE INSTALA EN LA VALL D'UIXÓ

La Vall d'Uixó ◦ El Circo Raluy Legacy se estrena en la Vall d'Uixó. La alcaldesa, Tania Baños, y el edil de Urbanismo, Javier Ferreres, visitaron el recinto, que ha estado

recientemente en Castelló, junto a su codirectora, Luisa Raluy. El espectáculo *Todo (lo)cura* se representará hasta el 10 de abril los jueves, viernes, sábados y domingos. RD



MEDITERRANEO

## ENTREGAN LA BANDA DE LA REINA DE SANT VICENT DE LA VALL

La Vall d'Uixó ◦ La alcaldesa de la Vall d'Uixó, Tania Baños, entregó esta semana a Marta Guzmán la banda de reina y la bandera de la ciudad, en nombre de todo

el municipio. Guzmán vivirá hoy su presentación y se convertirá en la nueva máxima representante de las fiestas patronales en honor a Sant Vicent Ferrer. RDM